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Le Associazioni ambientaliste scrivono al Ministro dell’Ambiente

Le Associazioni ambientaliste WWF, Italia Nostra, LIPU, Legambiente, Marevivo e Touring Club Italiano hanno inviato una
nota con un dettagliato dossier all’On. Stefania Prestigiacomo, Ministro dell’Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare,
per contrastare l’ipotesi di consentire l’ingresso di turbosoffianti all’interno dell’Area Marina Protetta di Torre del Cerrano.

La nota è stata inviata anche al Presidente della Regione Abruzzo, Gianni Chiodi, al Presidente della Provincia di Teramo,
Valter Catarra, al Sindaco del Comune di Silvi, Gaetano Vallescura, al Sindaco del Comune di Pineto, Luciano Monticelli, ed al
Presidente del Consorzio di Gestione Area Marina Protetta Torre del Cerrano, Benigno D’Orazio.

Nella  nota  le  Associazioni  segnalano  la  loro  totale  contrarietà  alla  richiesta  di  modifica  della  zonazione  dell’Area  Marina
Protetta Torre del Cerrano.

Da quando l’Area Marina Protetta Torre del Cerrano è stata istituita, è in atto una azione tesa ad una modifica dei decreti
istitutivi da parte del Consorzio di Gestione Vongole (Co.Ge.Vo.) che esercita le proprie attività di pesca lungo la costa
abruzzese tra San Benedetto del Tronto e Pescara.

Il  Co.Ge.Vo.  ha  richiesto  al  TAR  la  sospensiva  del  decreto  istitutivo  dell’Area  Marina  Protetta  (richiesta  respinta)  e,
contemporaneamente, si è attivato presso la Regione Abruzzo e gli Enti Locali per chiedere di deliberare in favore di una
modifica del decreto istitutivo dell’Area Marina affinché si consenta la pesca delle vongole al suo interno.

Fermo restando la necessità di dare ascolto alle argomentazioni del Co.Ge.Vo., le Associazioni ricordano che la pesca delle
vongole o di altri molluschi, così come qualunque altra forma di pesca che utilizzi strumentazioni a forte impatto per gli
ecosistemi marini,  come le vongolare cosiddette “turbosoffianti”, è assolutamente incompatibile con l’esistenza di un’Area
Marina Protetta.

La proposta di  modifica della  zonazione è stata in  qualche modo validata da un Istituto locale afferente al  Ministero della
Sanità che ha preso in considerazione la sola risorsa vongola nel proprio parere senza affrontare il tema della conservazione
della biodiversità che invece è alla base dell’istituzione dell’Area Marina Protetta.

Purtroppo alcuni Enti Locali  stanno ingenerando l’idea che si possa tornare presto a pescare con le “turbosoffianti” dentro
l’Area Marina, portando così ad una radicalizzazione delle posizioni che impedisce di aprire dibattiti concreti sul problema e
di operare per il bene comune.

Per andare incontro alle richieste delle imprese di pesca delle vongole si possono trovare altri sistemi di compensazione
sull’eventuale riduzione del proprio pescato provocato dalla sottrazione dei 7 km dell’Area Marina Protetta (rispetto agli oltre
80 km di costa su cui viene svolta l’attività da parte del Co.Ge.Vo.).

Le  formule  utilizzabili  sono  molte:  dalla  ridefinizione  dei  comparti  di  pesca,  di  competenza  regionale,  all’introduzione  di
forme di pesca controllate nelle aree contigue all’Area Marina Protetta che consenta l’identificazione di un prodotto a valore
aggiunto, dall’integrazione del reddito con attività di pesca-turismo al mero indennizzo, con fondi facilmente reperibili nei
programmi europei della pesca, attraverso il ritiro delle imbarcazioni più vetuste della flotta.

Le tante possibili opzioni alternative, peraltro, sono state già esposte e verificate in occasione delle tante riunioni intercorse
tra Enti e Co.Ge.Vo. ed in incontri pubblici promossi dallo stesso Consorzio di Gestione dell’Area Marina Protetta.

In tali occasioni è stata chiara la volontà della stragrande maggioranza dei cittadini, nonché della totalità dei turisti, di non
voler rivedere le “turbosoffianti” a pesca nell’area di Torre Cerrano.

Le Associazioni chiedono al Ministro di dare un segnale autorevole, fermo e deciso, affinché non si ingannino i cittadini, e gli
stessi  pescatori  in  particolare,  con  provvedimenti  impropri,  ma  si  chiarisca  definitivamente  che  sarebbe  inconcepibile
un’Area  Marina  Protetta  con  i  fondali  sconvolti  dal  dragaggio  quotidiano  esercitato  dalle  vongolare  “turbosoffianti”.

La nota delle Associazioni è stata firmata da Dante Caserta del WWF, Giancarlo PELAGATTI di Italia Nostra, Stefano Allavena

https://www.giulianovanews.it/2010/12/turbosoffianti-nell%e2%80%99area-marina-protetta-di-torre-del-cerrano-le-associazioni-ambientaliste-scrivono-al-ministro-dell%e2%80%99ambiente/
https://www.giulianovanews.it/2010/12/turbosoffianti-nell%e2%80%99area-marina-protetta-di-torre-del-cerrano-le-associazioni-ambientaliste-scrivono-al-ministro-dell%e2%80%99ambiente/


della LIPU, Angelo Di Matteo della Legambiente, Paola Barbuscia di Marevivo ed Elio Torlontano del Touring Club Italiano.

Francesco Baldassi IL VENTO E LA ROSA Poesie
Francesco Baldassi
IL VENTO E LA ROSA
Poesie

In poesia vige il principio magico, l’atto della trasmutazione, per cui non è un paradosso se proprio un movimento aereo
proclama la consistenza di questi versi – limpidi nella loro testimonianza di un oltrepassato traguardo esistenziale. Il vento
sembra davvero spargere un vivido profumo di rosa, nel dialogo amoroso tra sposa e sposo peraltro sottratto alle norme
della coerenza e della consequenzialità.
Ma siamo forse in presenza di un odore più antico di quello naturale, c’è tutta una Letteratura – in parte anche segreta – a
testimonianza e lode della feconda problematica della rosa spirituale nell’esperienza umana. Per una volta l’Altro a cui si
appella il sottotitolo – questo personaggio troppo spesso abusato – ha valore di quoziente di un sentimento d’amore aperto a
nuove ipotesi di conoscenza.
In fondo le voci del racconto in versi di Baldassi parlano di una nostalgia che si attiva, si prende cura di ogni dettaglio pur di
formalizzare un percorso di conoscenza e di vita.
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Edizioni Tabula fati
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I n t e n s o  l a v o r o  g r a n d e
successo  nel  mondo  della
solidarietà  per  la  Società  di
Lotta Atletic Club Giulianova

Una passione che premia, quella della Lotta .
lotta per lo Sport ,Lotta per la Cultura,Lotta per la Solidarietà
Grande  partecipazione   e  successo  di  pubblico  per  “Un  dono  per  un
sorriso”,svoltosi  il  giorno  11  dicembre  al  palazzo  Kursaal.
Non  è  stata  una  semplice  comparsa  la  Manifestazione  di  Solidarietà  Sociale
proposta  per  l’VIII  anno  consecutivo,  certo  non  prevedeva  un  pubblico  così
numeroso
Oltre 300 le presenze ,esauriti i posti a sedere moltissimi i rimasti in piedi e nei
corridoi,l’Assessore  Crescentini,l’Ass.re  Ranalli,il  Vice  Sindaco  Filipponi  si
guardavano  perplessi  per  le  tante  presenze;  intervenuto  anche  l’Assessore  al
Sociale della Provincia  di Teramo dott. Rasicci che ha portato alcuni giochi da
donare  ai più piccoli
Si  è  avuto un pubblico  attento,  interessato allo  svolgersi  dell’evento,  continui
applausi all’esibizione brillante dell’Orchestra  dei ragazzi della Pagliaccetti, che
magistralmente diretti  dagli  stessi docenti,  hanno suonato per la Solidarietà in
musica.
Da non dimenticare le Auto Storiche del Club Antiche Ruote del dott. Ciani che si
sono posizionate vicino al Kursaal,e che sono state molto ammirate, nonostante il
freddo.
Si  è  partiti,  per  questa  ottava  edizione  in  punta  di  piedi  con  il  minimo
indispensabile per i cesti, i  doni ai piccoli ed altro,neanche gli inviti sono stati
stampati per poter donare a chi mestamente si prepara ad un freddo Natale,
invece è arrivato il successo inaspettato
Con le premesse dei grandi successi  ottenuti  durante l’anno 2010 si  pensa di
contare di  più,  così  si  potrà organizzare,  a fine anno anche una grande cena con
tutti i giornalisti, che ringraziamo per la loro presenza,particolarmente Radio G che
rende partecipi tutti delle varie iniziative,degli Assessori, del Sindaco, degli Atleti.
Comunque, i grandi protagonisti della manifestazione, sono stati i tanti bambini
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che non vivono con agio la loro età ai quali sono stati distribuiti pacchi dono e cesti
natalizi e tanti altri doni offerti da persone di buon cuore.
Il Presidente dell’Atletic Club Giulianova, Damiana Maria Pinna ringrazia quanti si
sono adoperati per la buona riuscita dell’evento e augura a tutti  Buon Natale e un
sereno anno nuovo
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Fervono i preparativi per la progettazione e l’organizzazione della nona edizione del Salone del Mobile di Parma che
si svolgerà dal 29 gennaio al 6 febbraio 2011 nei padiglioni più moderni del quartiere fieristico di Fiere di Parma.

All’atteso appuntamento annuale, organizzato da Fiere di Parma e Orgacom, saranno proposte tutte le novità per arredare e vivere la propria casa al meglio:  arredamenti e

complementi d’arredo classici e moderni, illuminazione decorativa per l’interno e l’outdoor, soluzioni per piccoli spazi, ecologia e risparmio energetico, bioarchitettura e

benessere. Un autentico “temporary shop”  di circa 25.000 mq a disposizione di quanti intendono rinnovare la propria casa con creatività, senza escludere il proprio

benessere psico-fisico.

Seguendo attentamente i trend di mercato e ponendo grande attenzione alle aspettative dei numerosi visitatori che anno dopo anno decretano il successo del Salone del

Mobile di Parma, gli organizzatori stanno dando vita ad un’edizione 2011 ancora più ricca di contenuti.  Prendendo spunto da una ricerca condotta nel 2010 dall’Istituto di

Ricerca e Consulenza Strategica GPF di Milano, tra le tante novità, al prossimo Salone del Mobile di Parma ci sarà proprio uno spazio dedicato a tematiche connesse ai

concetti di Abitare e Benessere.

I dati elaborati da GPF evidenziano che “la casa” si attesta al secondo posto quale fonte di felicità  importante per gli italiani (51% del tutto-molto soddisfatti della casa in cui

abitano), preceduta dalla  famiglia e dagli affetti (72% di italiani  sono del tutto-molto soddisfatti); per mantenersi invece in “buona salute” anche una  casa sostenibile,

costruita con  materiali ecologici, è considerato un fattore sempre più  importante (+7% rispetto al 2009). “La casa è come il nostro corpo perché assolve a tutte le funzioni

necessarie per la nostra sopravvivenza e qualità della vita. La casa nelle sue molteplici articolazioni è metafora costante dell’accoglienza e del benessere in tutte le culture e

in ogni periodo.” – sottolinea Marilena Colussi, Senior Consultant  di  GPF – “In un contesto ambientale fortemente compromesso dai vari tipi di inquinamento, la casa del

futuro mira a diventare luogo sempre più decontaminato e a basso impatto energetico. Estetica e Confort si confrontano sempre di più con la sostenibilità e l’etica”.

Il tema “Bioarchitettura – Cromoarredo – Feng Shui e Benessere” sarà curato da LASU di  Parma (Libera Accademia delle Scienze Umane, scuola di counseling professionale

accreditata dal CNCP) che illustrerà le proprie attività volte alla crescita personale e all’olismo unitamente a quelle discipline relative all’arredamento e all’abitare che hanno

come obiettivo il benessere della persona. Con il  “Feng-Shui” e la “Cromoterapia” si potranno apprendere le tecniche per disporre gli arredi della propria casa in modo che

l’energia possa scorrere senza intoppi creando spazi abitativi che non sono solo agglomerati di forme, colori, finiture e materiali ma ambienti in sintonia con chi vi abita, che

rispecchiano e facilitano le personali aspirazioni facilitando il naturale processo di crescita, cambiamento e miglioramento del proprio stile di vita, favorendo la tranquillità, il

sonno e la salute. Architetti ed Interior Designer sono oggi sempre più sensibili alla scelta dei colori da utilizzare in un determinato spazio, affinché si possa agevolare un

particolare stato di attivazione, piuttosto che rilassamento o risveglio energetico.

La “bioarchitettura”, pratica architettonica rispettosa dei principi della sostenibilità, ha invece l’obiettivo di instaurare un rapporto equilibrato tra l’ambiente ed il costruito.

Alcuni dei principi progettuali alla base della bioarchitettura sono l’ottimizzazione del rapporto tra l’edificio ed il contesto nel quale viene inserito; favorire la qualità della vita

ed il benessere psico-fisico dell’uomo; la salvaguardia dell’ecosistema; l’impiego di risorse naturali (acqua, vegetazione, clima); non causare emissioni dannose (fumi, gas,

acque di scarico, rifiuti); progettazione di edifici flessibili ad eventuali rimozioni, sostituzioni o integrazioni degli impianti, e a possibili ampliamenti o cambiamenti  di

destinazione d’uso; prevedere un diffuso impiego di fonti energetiche rinnovabili; l’utilizzo di materiali e tecniche ecocompatibili, preferibilmente appartenenti alla cultura

materiale locale, nonché il riutilizzo di materiali di recupero per una gestione ecologica delle risorse.

Al Salone de Mobile 2011 di Parma ci sarà anche il mondo degli acquari e dell’acquariofilia: entrati ormai a far parte nel mondo dei complementi d’arredo di grande impatto

con i loro riflessi di luce e colori, per il mondo affascinante che contengono, sono vissuti anche come un hobby particolarmente rilassante contribuendo al benessere

individuale.

La scelta di Fiere di Parma di dedicare uno spazio a questa realtà nasce dalla sua progressiva espansione sul mercato e dall’oggettivo interesse che ne è derivato negli ultimi

anni; l’idea è fornire una nuova fonte di ispirazione nel settore dell’arredamento. Il concetto di arredare, in quest’ottica, aderisce sempre maggiormente all’idea di definire la

propria casa come luogo ‘secondo natura’, dove incrementare tutti gli elementi che costituiscono una fonte di benessere, relax e pausa dai ritmi concitati della quotidianità.

L’acqua come fonte di vita rende ancora più sensibile la percezione di questo settore come affine alla natura di ogni visitatore, oltre ad essere un prodotto che affascina

persone di tutte le età: Fiere di Parma invita dunque a scoprire la bellezza e l’innovazione non solo di questi prodotti ma di tutto il settore.

Al Salone del Mobile 2011 saranno riproposte 3 sezioni collaterali a tema che hanno riscosso elevato interesse nelle scorse edizioni: ViviMeglio, rassegna dedicata al

risparmio energetico per una casa che oggi passa attraverso tecnologie come il fotovoltaico e parla i linguaggi della domotica con soluzioni ecocompatibili e in grado di

ridurre al minimo i consumi energetici; ViviVerde, dedicata all’esterno casa e al verde domestico; ViviSposi, rivolta alle coppie che stanno per formare una famiglia, con

proposte e creazioni che spaziano dal classico al’eclettico, per rendere il proprio matrimonio veramente indimenticabile.

L’edizione 2011 del Salone del Mobile, inoltre, proporrà ai visitatori numerosi servizi per rendere ancora più gradevole e facile la ricerca della migliore soluzione alle proprie

esigenze ad un prezzo competitivo. Sarà possibile infatti consumare il pranzo o la cena all’interno del quartiere fieristico di Fiere di Parma, senza interrompere con tempi

lunghi la visita al Salone, approfittando della pausa per valutare e decidere un eventuale acquisto, concedendosi degustazioni di qualità “a tema”, con menu appositamente

studiati per i visitatori e ad un prezzo molto vantaggioso.

Sabato 10.30-22.00

Domenica 10.30 – 20.30

dal Lunedì al Venerdì 17.30-22.00

Biglietto intero: 6,00 euro

Biglietto ridotto acquistabile on line: 2,50 euro

I possessori di invito, scaricabile anche dal sito di manifestazione, accompagnati potranno entrare gratuitamente dal lunedì al venerdì e fruire di una riduzione il sabato e la

domenica (6,00 euro in due)

www.salonedelmobile.net

http://www.salonedelmobile.net/
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Bellante: 18 Dicembre arriva il reggae di BR STYLERS “LIVE”

BR STYLERS “LIVE”
Sabato 18 Dicembre alle ore 22.00 – 19 dicembre alle ore 2.30
Luogo EX HOTEL -PIAZZA MERCATO -“BELLANTE” (TE)

BR Stylers sono una band reggae dub di Pordenone, piccola cittadina del nord-est d’Italia. Michela Grena
(voice) Paolo Baldini – the dub alkemist (bass, programming & dubs) GP Ennas (drum) Ras Antonio (live
keyboards)  Manuel  Tomba (live  sound engeneer)  compongono i  B.R.Stylers  e  la  band è  attiva  dalla
primavera del 2000. 2000. Selezionati fra le 15 band emergenti del Rototom sunsplash si esibiscono al
Rototom Reggae Sunsplash e prendono parte alla compilation: “Rototom sunsplash vol.1- ital reggae” con il
brano «Don’t sleep» 2000/2001 Nel corso degli anni partecipano al Rototom Reggae Sunsplash in Italia, Al
Sòca River splash in Slovenia,al Mocvara Festival in Croazia, al Reggae in Wulf in Germania e si esibiscono
di  fianco  a  numerosi  artisti  reggae  dub  quali  Zion  Train,  Revolutionary  Dub  Warriors,  Mad  Professor,  Lee
Perry , Horace Andy , Africa Unite.. e in numerosi locali e centri sociali d’ Italia – Slovenia e Croazia .
Dicembre 2002 .
Esce il primo album – “Dub Resonance” – prodotto dall’etichetta indipendente slovena Vinylmania Records .
2003. Il brano “One island dub” dei brstylers viene scelto, remixato ed inserito nel nuovo album del combo
dub londinese Alpha & Omega . Estate 2003 Vincitori di “ Non solo rock festival “ – Cervinara ( AV) Estate
2004 Esce l’Ep “ Over this place “ mixato da Madaski e sempre prodotto Vinylmania records – con la
partecipazione del dj – dub activist inglese Jah Free. Estate 2004 Over this place tour : Main stage Rototom
Reggae Sunsplash –  Reggae River  splash di  Tolmino –  Etno blog nell’arena di  Lignano Sabbiadoro –
Baraonda Summer festival in apertura di “Africa Unite” – Rassegna europea di cortometraggi “Milano film
festival” , fino ad arrivare al Bielawa reggae festival – il più importante reggae festival della Polonia, prima
data del breve tour che li ha portati per la prima volta nell’est europeo.
Maggio 2005 19 /28 maggio – tour in Polonia toccando Opole – Cracovia e Varsavia. Giugno 2005 – Esce “
Dubbing  from  the  earth  “Il  nuovo  album  dei  brstylers  –  prodotto  dall’etichetta  indipendente
italiana“Alternative” di Venus . Registrato, scritto e arrangiato dai brs al Dub alchemy studio di S.Martino di
Campagna (Pn) e mixato da Madaski al “ Dub the demon” studio , di Luserna S.Giovanni (To) – Special
Guest dell’album Prince Alla – Vibronics & Dubital  .  Dal  10 giugno in tutti  i  migliori  negozi  di  dischi.
Settembre 2005 Si è conclusa l’estate di concerti che ha permesso ai BRSTYLERS di condividere il palco con
Adrian Sherwood, Dub Alchemism (Madaski – Papa Nico from Africa Unite & Paolo Baldini from B.R.Stylers)
One dimensional man… Ottobre 2005 Ricominciano i live in giro per l’Italia. Everywhere inna dubwise style.
Marzo 2006 E’ ormai ufficiale l’entrata di Paolo Baldini nella nuova formazione Africa Unite. Produttore
– insieme a Madaski – del nuovo lavoro Africa dal titolo “ Controlli” e nuovo bassista nell’assetto live. I
B.R.Stylers saranno il gruppo di apertura del “Controlli Tour” per molte date del live e , e hanno l’onore di
essere parte di “Controlli” con “ Watch out” brano cantato da Bunna e Michela Grena. Giugno 2007 Esce 4
riddim  4  unity  –  nuovo  lavoro  Africa  Unite  firmato  Madaski/  Baldini  con  all’interno  “Only  one  indication”,
brano dei Brstylers adattato ad uno dei riddim di “Controlli” scelto per questo progetto. Febbraio 2008.Esce
su Web la compilation “Dub Community” con all’interno “ Jah Plan “ nuovo brano dei B.R.Stylers che
anticipaun nuovo lavoro discografico in previsione per la primevera 2008. Stay tuned!
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A  seguire  dj  set  e  videoinstallazioni  di  Elena  Di  Marco,  Claudia  Petraroli,  Massimo  Testa,  Fabiana
Appicciafuoco, Lia Cavo.
Ingresso 5 euro
INFO: di.vinonicola@yahoo.it – 334 3871590

L & L Comunicazione…esprime il meglio di te!

Giulianova. Caro Direttore……………..
Caro Direttore,
una cara amica ha pensato che sarebbe bello avere un gruppo su yahoo dedicato
alla rivista Voci  dell’Anima, dove poter intervenire,  discutendo magari  dei  vari
numeri, presentandosi agli altri lettori, dando suggerimenti o anche contributi di
qualsiasi genere. Un gruppo che può essere suggerito anche a chi ancora non
conosce la rivista.  Che ne pensate? Se l’idea vi  piace iscrivetevi  andando sul
seguente link:
http://it.groups.yahoo.com/group/vocidellanima/
Ricordo che sto preparando un articolo sulla rivista e mi piacerebbe avere da voi
delle  impressioni  come lettori  da poter  inserire  (in  forma anonima)  in  questo
articolo.
Grazie di cuore
Ave Maria
Annarita Petrino
www.mooncity.it

“Allora ho voluto far abitare la mia anima in Cielo, perché guardasse le cose della
terra solo da lontano.”
Teresa di Lisieux
“Ti stimo collaboratrice di Dio stesso e sostegno delle membra vacillanti del suo
ineffabile corpo”
Santa Chiara D’Assisi
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Si  inaugura  sabato  11  dicembre,  alle  ore  17,30,  presso  la
PINACOTECA  PATINIANA,  in  via  Leone  di  Castel  di  Sangro,
organizzata  da  Lino  Alviani,  una  Mostra  personale  di  CARLO
VERDECCHIA, Artista nato ad Atri (TE) nel 1905 ed ivi deceduto nel
1984. La Mostra si chiuderà il 29 gennaio 2011.
Si inaugura sabato 11 dicembre, alle ore 17,30, presso la PINACOTECA PATINIANA, in via Leone di  Castel  di  Sangro,
organizzata da Lino Alviani, una Mostra personale di CARLO VERDECCHIA, Artista nato ad Atri (TE) nel 1905 ed ivi deceduto
nel 1984. La Mostra si chiuderà il 29 gennaio 2011.

Fedele alla sua terra di origine, Verdecchia interpreta in maniera egregia quelli che sono gli assunti più cari al pittore: la
natura, i monti abruzzesi, le pianure, gli animali, la vita dei contadini, e poi i ritratti dei familiari e degli amici fatti posare
come modelli.

E come si riporta nelle note critiche della Dott.ssa Isabella Valente: “…..La libertà del colore ricorda spesso i fauves, la
struttura linguistica della composizione a volte Cézanne, il segno graffiante e nero certe soluzioni di Soutine, la pennellata
rimanda ad echi espressionisti: a questi riferimenti colti si aggiunge la percezione lirica della natura, il profondo sentimento
con cui egli sente il mondo intorno a sé e su cui riflette”.

Nel presentare la Mostra, il curatore Pasquale del Cimmuto, ci ricorda che”…. è soprattutto la incredibile sovrapponibilità
palingenetica della vicenda umana che lega tenacemente il Nostro con l’Abruzzo e Napoli, ripercorrendo il viaggio che già fu
di tutta la illustre progenie pittorica regionale (da Bonolis e Smargiassi in poi, passando per i fratelli Palizzi e Valerico
Laccetti, per declinare con Teofilo Patini e Francesco Paolo Michetti): lungo la mitica e faticosa “via degli Abruzzi” verso la
seducente e mai rinnegata “Capitale del Regno” come sintesi di un percorso di vita, per metà esistenziale, per metà
artistico.”

IL LIBRO “LO SPETTATORE IMMOBILE” ALLA LIBRERIA DE LUCA
Martedì 14 dicembre dalle 18 il giovane scrittore teatino Giacomo
Ioannisci  presenterà  il  suo  libro  d’esordio  dedicato  a  Ennio
Flaiano.  Intervengono  Antonella  De  Luca  e  lo  staff
dell’associazione Ad Rem.
IL LIBRO “LO SPETTATORE IMMOBILE” ALLA LIBRERIA DE LUCA

Martedì 14 dicembre dalle 18 il giovane scrittore teatino Giacomo Ioannisci presenterà il suo libro d’esordio
dedicato a Ennio Flaiano. Intervengono Antonella De Luca e lo staff dell’associazione Ad Rem.

La presentazione. Letture di Ennio Flaiano a Chieti. Martedì dalle 18 alla libreria De Luca il giovane scrittore teatino
Giacomo Ioannisci presenterà “Lo spettatore immobile – Ennio Flaiano e l’illusione del cinema” (Edizione Bietti). Si
tratta di un saggio che in poco più di un centinaio di pagine ripercorre non solo tutta la vita del celebre scrittore, giornalista
e sceneggiatore pescarese, ma ne racconta anche aneddoti meno conosciuti, soprattutto nella lunga carriera di critico
cinematografico.  Soffermandosi  su  alcune  importanti  collaborazione  di  Flaiano,  Ioannisci  coglie  l’occasione  per
ridisegnare il quadro storico degli anni a cavallo tra la fine della seconda guerra mondiale e i primi anni Settanta. Il libro,
inoltre, impreziosito anche dalla prefazione del giornalista Paolo Speranza, è corredato da 11 immagini gentilmente
concesse dalla biblioteca cantonale di Lugano (Svizzera), archivio Prezzolini-Fondo Flaiano.

All’incontro, presentato da Antonella De Luca, sarà presente anche l’editore della storica casa editrice milanese Bietti e lo
staff dell’associazione culturale teatina Ad Rem, promotrice dell’incontro in collaborazione con l’associazione Libridine. Al
termine della presentazione Ad Rem illustrerà il proprio progetto in cui è inserita anche la promozione del giovane talento
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musicale Joice.

Il libro (dal retro copertina). Ennio Flaiano è stato uno degli intellettuali più eclettici del Novecento. Giornalista,
scrittore e sceneggiatore di oltre sessanta film, con il suo pessimismo cosmicomico e la doppia anima, satirica ma anche
malinconica, ha indagato saggiamente le trasformazioni in atto nella società del suo tempo. Ma è in particolare con la
critica  cinematografica  che  ha  saputo  esprimere  al  meglio  la  sua  natura  di  intellettuale  libero,  lontano  dalle
convenzioni.  In  questo saggio viene dunque affrontata cronologicamente tutta la  sua carriera di  critico,  accompagnata da
aneddoti biografici e soprattutto dalle sue frasi più celebri, calembour e aforismi di un uomo che attraverso il cinema è
riuscito ad analizzare con estrema lucidità un’intera epoca.

L’autore. Nato a Chieti nel 1985 e laureato con il massimo dei voti in Editoria e Giornalismo presso l’Università Lumsa di
Roma, collabora con diversi quotidiani, tra cui il Centro e La Gazzetta di Modena, e riviste specializzate, come Taxi Drivers,
Inxs, Cinemasud e What’s Up, curando rubriche di cinema, letteratura e musica.

Informazioni. La libreria De Luca è nel centro storico di Chieti, in via Cesare De Lollis, 12.

Associazione Culturale Ad Rem

Via Ugo Agostini 3, 66100 CHIETI

———————————————
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Green Economy a tavola

Arriva dalle Oasi WWF una nuova linea di prodotti alimentari, Terre dell’Oasi

Lunedì  13 dicembre alle ore 11:00 presso il  Caffè Letterario in via delle Caserme a Pescara il  WWF presenterà il  progetto
Terre dell’Oasi, promosso dal WWF Oasi e dalle Cooperative delle Oasi aderenti a Legacoop che sostiene l’iniziativa.

Si tratta di una linea di prodotti alimentari derivanti da colture presenti nelle aree protette WWF di diverse regioni italiane,
tra cui la Riserva regionale del Lago di Penne.

L’Abruzzo è coinvolto anche attraverso la Casa di Reclusione di Sulmona dove è stato avviato un progetto che vede partecipi
i detenuti nel realizzare una parte dei contenitori e delle strutture espositive dei prodotti delle Terre dell’Oasi.

Alla conferenza stampa saranno presenti rappresentanti del WWF, della Legacoop, della Cooperativa Cogecstre, del Comune
di Penne e della Casa di Reclusione di Sulmona.

Vi aspettiamo!

Teramo.  L’Amministrazione  Comunale  e  il  movimento  sportivo
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teramano
L’Amministrazione Comunale e il movimento sportivo teramano
Nella città di Teramo, il movimento sportivo è sempre stato di grande importanza, sia dal punto di vista
quantitativo che qualitativo. Innumerevoli sono le società operanti, a livello dilettantistico o professionistico,
con il coinvolgimento di appassionati e di tanti giovani, tutte degne della più attenta considerazione e della
più sincera ammirazione.
Si tratta di una realtà articolata, composita, che dimostra implicitamente la vocazione della nostra città ad
una pratica nella quale, ad ogni livello, non mancano punte di eccellenza e di primario rilievo. Ma ciò che
accomuna l’intero movimento, è la passione, la dedizione, il fervore che anima i protagonisti: dai praticanti
agli atleti, dai volontari ai dirigenti delle compagini societarie.
L’amministrazione comunale risponde con le modalità e le possibilità che le sono proprie, alle attese del
mondo dello sport organizzato, del Coni e delle federazioni sportive nazionali, con il condiviso intento di
riuscire a garantire il diritto a praticare sport per tutti i cittadini, tesserati, amatori o semplici appassionati.
Per questo si assicurano costanti interventi sulle strutture per garantire le condizioni di agibilità, sicurezza e
igiene.  Ma  non  solo:  la  concessione  della  gestione  degli  impianti  alle  stesse  società,  consente  di
amministrare le attività nella maniera più confacente e permette di abbattere i costi.
E’ chiaro che tutto il movimento sportivo costituisca anche un veicolo significativo –ai diversi livelli – di ciò
che  possiamo  definire  come  marketing  territoriale  ed  è  anche  in  ragione  di  ciò  che  l’amministrazione
focalizza i suoi interventi. In questa ottica è evidente che realtà come quella della pallamano, del calcio e
del basket, operanti ai livelli professionistici, richiedano aiuti e sostegni specifici e adeguati alle dimensioni
e all’eco delle attività.
In questo senso l’attività di supporto del Sindaco e dell’amministrazione, si esplica anche in una forma di
sensibilizzazione verso attività imprenditoriali o produttive che possano a loro volta sostenere le società
sportive, ma qui siamo già in un versante che esula dai compiti istituzionali e che attiene ad una operatività
che risponde alla sensibilità propria degli amministratori cittadini da un lato e alle risposte degli interlocutori
dall’altro.
Gli ipotetici stanziamenti in Bilancio per il settore sarebbero auspicabili, se ciò fosse possibile in questa
particolare  contingenza;  ma,  come  noto,  le  ristrettezze  economiche  e  finanziarie  obbligano
l’amministrazione comunale a fare scelte diverse che, come comprensibile, debbono rispondere a necessità
prioritarie.
Nel  panorama  sportivo  teramano,  infine,  in  questi  giorni  assistiamo  a  vicende  alterne:  da  un  lato  alcune
squadre attraversano momenti favorevoli, che auspichiamo possano continuare a manifestarsi come tali per
approdare agli obiettivi prefigurati; in altri si attraversa una fase difficile, dalla quale si spera di uscire al più
presto. In quest’ultimo caso, è evidente che ci si riferisca al Teramo Basket, patrimonio dell’intero territorio
che non va perso né ridimensionato.  Il  Sindaco e l’amministrazione sono vicini  alla società di  Via de
Albentiis,  agli  atleti  e  alla  nuova  guida  tecnica,  e  invitano  il  pubblico  a  sostenere  la  squadra  già
dall’appuntamento di domani, con un vigore, se possibile, ancora più forte del consueto.

https://www.giulianovanews.it/2010/12/teramo-l%e2%80%99amministrazione-comunale-e-il-movimento-sportivo-teramano/

